

En el marco del Día de los Fieles Difuntos, la Junta de Beneficencia y la Arquidiócesis de Guayaquil organizan la Misa de los No Nacidos, a realizarse el viernes 3 de noviembre a las 11h00 en el Panteón Metropolitano. La eucaristía será celebrada por Mons. Luis Cabrera, arzobispo de la ciudad.

Este evento forma parte de las acciones conjuntas para promover el respeto al derecho a la vida. La misa campal está abierta a toda la comunidad que desee elevar una oración por aquellos niños que no pudieron nacer o que fueron víctimas de la muerte perinatal (Poco después de su nacimiento). Las intenciones de la eucaristía se pueden anotar en la siguiente página: <https://lc.cx/MV0ZVS>.

En esta ceremonia se les brindará cristiana sepultura a varios bebés que se sumarán a los más de 100 nonatos sepultados en el mausoleo donado por la Junta Beneficencia de Guayaquil. La campana “La Voz de los No Nacidos”, bendecida por el Papa Francisco, estará presente en el evento para las personas que se comprometan con la defensa del derecho a la vida desde la concepción hasta la muerte natural.

El arzobispo de Guayaquil y presidente de la Conferencia Episcopal Ecuatoriana (CEE), Mons. Luis Cabrera, presidirá la eucaristía; acompañado por Mons. Iván Minda, obispo de Santa Elena y presidente del programa Vida y Familia de la CEE; Mons. Cristóbal Kudlawiec, Obispo de Daule; y Mons. Aníbal Nieto, obispo de la Diócesis de San Jacinto de Yaguachi.